
Compte-rendu provisoire réunion VVV 10-05-2022

Salle d’Habère-Poche

Présents : Chantal Ollivier-Plaud, Alain-Guy Bazin, Pauline Calliari,  Nicolas Jelic, Nicolas 
Christin, Georges Bouvier, Patrick Larsimon, David Bordier.

Excusés   : Marie-Andrée Germain, Marc Issenhuth.

I. EXTINCTION DES LUMIERES LA NUIT A BOEGE

Nicolas J. et Nicolas C. ont participé à une visio de FNE sur la pollution lumineuse, ses impacts sur la 
santé humaine, sur la faune, la consommation énergétique, l’observation des astres. Une loi existe 
contre la lumière intrusive (27-12-2018).

FNE se déplacera sur les marchés pour une campagne de sensibilisation. Nicolas J. et Georges se 
proposent de tenir un stand sur le marché de Boëge le 21-06 avec le matériel de com de FNE.

Mme la maire de Boëge a répondu à notre lettre recommandée sur Facebook.

Georges et Chantal rencontreront le maire de Bogève concernant l’éclairage public.

La salle hors-sac de Plaine-Joux est toujours allumée. Chantal essaye de croiser des élu s pour en 
reparler et contactera le club d'astronomie d'Annemasse pour une éventuelle observation des étoiles

II. NOUVEAU LOGO DE VVV

Pauline a contacté Léa Calori, graphiste , qui souhaite nous rencontrer pour affiner le projet. Nous 
l’inviterons à la prochaine réunion.

III. FNE

 Un projet d’aménagement pour pratiquer le ski nordique sur le plateau de Cenise est sur les 
rails : on attend des précisions avant de se prononcer.

 14000 signatures ont été récoltées contre l’abattage indifférencié des bouquetins du Bargy le
11 mai. Le 17 l’arrêté d’abattage de 170 bouquetins  est suspendu.

 Des réunions ont lieu concernant le projet de 4 voies entre Findrol et le carrefour des 
Chasseurs.

 AG de FNE à Héry le samedi 14.

IV. MOBILITE DOUCE

Difficile d’avoir des infos sur l’avancée de la piste cyclable en VV, certains élus seraient plutôt pour 
que VVV ne soit pas impliqué dans le projet apparemment ciblé loisirs, le long de la Menoge.



On contactera les maires concernés pour faire entendre notre volonté d’un axe permettant les 
déplacements quotidiens.

V. INFOS DIVERSES

 Nicolas C. a participé à une réunion du collectif «  De la terre à l’assiette » qui vise à la 
promotion des circuits courts (et) à une alimentation moins carnée et soutien aux maraichers
qui rencontrent des problématiques de Foncier . Pour l’instant, aucune action n’a été 
décidée.

 Georges et Nicolas C. participeront le 18 mai à une visio du réseau Air concernant la 
prochaine fermeture temporaire du tunnel du Mt Blanc.

 Un financement se dessine pour Proximiti.

 La fête du vélo se confirme pour le 9 octobre à Bonneville.

 Chantal a contacté  Patrick Loste pour une découverte des plantes sauvages comestibles. 
Attend son rappel. Denis Jordan peut éventuellement intervenir pour une rando 
« découverte des champignons » cet automne.

 Les services du CD, contactés pour ramasser les déchets au bord de nos routes, n’ont pas 
beaucoup de temps. Georges et Alain-Guy se retrouveront le 4 juin , avec 2 voitures 
clignotant, pour ramasser les cannettes entre Viuz et Bogève. Une communication sur cette 
action est envisagée.

 L’UP nous propose de s’associer en septembre pour projeter le nouveau film de M.M. Robin 
« la fabrique des pandémies » : c’est d’accord.

  Pauline continue à gérer  la boite mail jusqu’à la prochaine réunion Chantal Nicolas J et 
Pauline travaillent sur un Guide « gestion de la boite Mail » 

 Les 25 et 26 juin, les « soulèvements de la terre » auront lieu au plateau de Beauregard : les 
organisateurs cherchent des bénévoles.

 Stand de la St Maurice : nous décidons d’y être présents. Le 17 septembre c’est aussi la 
journée mondiale World cleanup day.. Nous pourrions travailler sur un stand avec une 
thématique déchets  avec des volontaires qui iraient le matin nettoyer certains secteurs et 
ramèneraient leurs trouvailles sur le stand, expo Sidéfage , petite Gratiféria …à travailler lors 
de la réunion de juin ( ou sous forme d’un Groupe de travail annexe à nos réunions 
mensuelles)

Prochaine réunion le mardi 14 juin.


